



～植草学園大学附属美浜幼稚園の園児が  
「植草共生の森」に遊びに来ました！～

5月28日(木)に植草学園大学附属美浜幼稚園の園児たちが、大学のキャンパスに遊びに来ました。子どもたちは、大学生と一緒に、キャンパス内の「植草共生の森」で、ネイチャーゲームやビンゴゲームを楽しみました。学生は、幼稚園の子どもとの関わりから、子どもの遊びを観察し、学びを深めました。



学生の声

- 小学校教諭をめざして学んでいるが、声かけが小学生と違うことが実感できた。
- 大人が意識して自然に目を向け、興味をもつことは重要だと感じた。
- 一緒に探検しながら会話が生まれ、発見があり、とても勉強になった。今回学んだことを生かして、実習でたくさん子どもたちに声をかけたい。
- 自然は楽しい！という気持ちを引き出せて良かった。

～女子バレーボール部紹介～



5/24 関東大学リーグ女子9部優勝！

こんにちは！女子バレーボール部です。私たちは、3年生4人、2年生3人、1年生4人、計11人で活動しています。学年、学部問わず、みんな仲良く、一致団結して練習しています。私たちの目標は、関東大学リーグ戦で少しでも上の部へ上がって、強いチームに挑戦することです。笑顔で可愛く、優しい部員たちです！！バレーボールに興味がある人は、ぜひ体育館に来てください！！マネージャーも募集中です！！

私たちと一緒にバレーボールを楽しみましょう\(^o^)/  
女子バレーボール部代表

植草学園大学 発達教育学部 3年 中陳 安奈  
富山県立桜井高等学校出身

～新入生からのメッセージ～

笑顔とチームワークを大事に  
素敵な介護福祉士をめざします！

地域介護福祉専攻では、高齢者施設だけではなく、児童施設や障害者施設での実習があります。また、さまざまなキャリアを積んだ先生方の専門的な授業が豊富です。特に医療的ケアの授業では、介護職として知識の幅が広がります。意欲的に学習し、一つひとつの授業や経験を大切にして、夢に向かっていきます。



植草学園短期大学 福祉学科 地域介護福祉専攻

1年 須藤 美保 千葉県習志野市立習志野高等学校出身

元気いっぱい、笑顔の素敵な  
保育士をめざします！

私は子どもが大好きで、将来は保育士になりたいと思っています。児童障害福祉専攻では、保育士と幼稚園教諭の勉強だけではなく、障害について専門的に学ぶことができます。また、2年間でさまざまな資格が取得できることも魅力です。たくさんの知識を身に付けて、自信をもって子どもと接することができるようになります。



植草学園短期大学 福祉学科 児童障害福祉専攻

1年 杉本 美紅 千葉県立安房高等学校出身

～植草学園大学・植草学園短期大学  
子育て支援・教育実践センターの  
愛称とシンボルマークが決定しました！～



愛称である「こいっく」には、保護者の心を育てることで育児不安をなくし、同時に子どもの心も育てたいという意味が込められています。シンボルマークには、誰でも来やすく、植草らしさを表すものとして、学園のシンボルマークのUとGの文字を用いた、微笑んでいる人の顔と小倉キャンパス内にある植草共生の森(ビオトープ)に集う虫たちが描かれています。

